

sdf

Gestrandet in der Muggelwelt

Veröffentlicht auf Harry Potter Xperts
www.harrypotter-xperts.de

Inhaltsangabe

Aufgrund eines Fehlgeschlagenen Zaubers landen Harry, Neville und Justin in einer Kleinstadt in der Muggelwelt in Deutschland. Schwer verletzt werden die drei Freunde von einem 15-jährigen Muggel gerettet. Aus Dank bekommt dieser in einem Freundschaftsritual von den Dreien Zauberkräfte. Währenddessen haben die englischen Auroren einen Zauber installiert, um Lord Voldemort einzuschränken. Niemand kann nach Großbritannien hinein oder wieder hinaus. Die Vier Jungen werden unzertrennliche Freunde, während sie Voldemorts Untergang von außerhalb Englands vorbereiten und müssen sich mit manipulativen Rauschekartliebhabern, Weasleys, die die Freundschaft zu Harry nur geheuchelt haben (außer Charlie, der kommt ja auch nicht nach England zurück), und einer Muggelgeborenen, die von Dumbledore für ihre Freundschaft zu Harry bezahlt wurde, herumschlagen.

Vorwort

Die Geschichte ist auch auf meinem Account auf FF.de zu finden. Sie gehört mir. Alle Charaktere Handlungsorte etc. aus der Welt von Harry Potter gehören J.K. Rowling und nicht mir, ich verdiene damit kein Geld.

Inhaltsverzeichnis

1. Prolog: Verschwunden

Prolog: Verschwunden

„Stupor“ rief Ron und Hermine versuchte, Harry mit einem „Incarcerus“ zu fesseln. Weil die zwei Zauber jedoch im selben Moment Harry trafen, und Harry zur gleichen Zeit auch noch Neville Longbottom und Justin Finch-Fletchley berührte, funktionierte der Zauber nicht. Harry und seine beiden Freunde verschwanden spurlos. „WO IST DIESER IDIOT? WENN ICH POTTER IN MEINE FINGER BEKOMME DANN GNADE IHM GOTT!“, rief Ron und ging schnellstmöglich zu Professor Dumbledore ins Schulleiterbüro im dritten Stock. Als er jedoch dort ankam trat ihm schon ein wütender Dumbledore entgegen und meinte: „Mr. Weasley, ich bin schwer enttäuscht von Ihnen. Warum konnten Sie Potter nicht fangen? Für diesen Fehler bekommen Sie einen Monat kein Zusatzgeld von mir und für Miss Granger gilt dasselbe!“. Wütend ging Ron in den Gryffindorschlafsaal. Dumbledore jedoch betrat wieder sein Büro und überprüfte anhand der Verfolgungszauber, die auf Harry lagen, wo dieser nun sei. Als die Zauber jedoch nicht anschlügen, wurde er weiß und erkannte, dass Der Auserwählte und seine zwei Freunde, mit denen er sich ja leider während den Ferien anfreunden musste (Was konnte er denn dafür, dass die Muggel Eltern von Finch-Fletchley auch noch in den Magnolienweg nach Surrey umziehen mussten, Longbottom schien sich mit ihm ja seit der DA letztes Jahr besser zu verstehen) sich nicht mehr in Großbritannien befanden. Wütend ging er zum Kamin und flohte zu Rufus Scrimgeour, dem neuen Minister für Magie, und zu Rita Kimmkorn. Mit ein paar Tricks könnte man Potter sicher als Überläufer zu Tom darstellen, so dachte er sich. Am Abend lasen dann alle Schüler in der großen Halle die Sonderausgabe zu Harrys verschwinden.

Der Junge-der-Lebt läuft zu dem-dessen-Name-nicht-genannt-werden-darf über!

Am Nachmittag erfuhr die Zauberergesellschaft eine schreckliche Neuigkeit. Harry Potter, der Auserwählte, ist Todesser. Seriösen Quellen zu Folge sollte er in Hogwarts Ronald Weasley, ein „Blutsverräter“ und Hermine Granger, muggelgeboren töten. Wer böte sich für diesen Job besser an, als der ehemals beste Freund der beiden? Nur durch das gute Training vom Schulleiter von Hogwarts konnten die Beiden den Angriff abwehren. Potter griff nicht alleine an, er hatte mit Justin Finch-Fletchley und Neville Longbottom zwei treue Diener des dunklen Lords an seiner Seite. Als Potter erkannte, dass der Angriff scheitern würde, disapparierte er. Potter befindet sich nicht mehr im Land. Deshalb hat der Zaubergamot heute beschlossen, den Sperrzauber für England, der unbrechbar ist und durch niemanden bis zum Aufhebungsdatum, den 01.09.1997, beendet werden kann, zu aktivieren. So kann durch keinen Weg irgendeine Person, Eule oder Tier, mit Ausnahme von Nahrungsmitteln, nach England hinein oder aus Großbritannien heraus. Albus Dumbledore bedauert Potters Verrat, hofft aber, ihn so bald wie möglich nach der Aufhebung des Sperrzaubers verhaften zu können. Ein Kopfgeld von 10000 Galleonen ist auf seinen Kopf ausgesetzt. Ihn erwartet eine Lebenslange Haftstrafe in Askaban oder der Dementorenkuss.

Für den Tagesprophet Rita Kimmkorn